



奈良県知事

荒井 正吾

県営馬見丘陵公園の整備に努めてきましたが、
いまや、全国屈指の花の公園になってきました。

四季を通じて、美しい花がいっぱい無料で見られる公園として、多くの人々に
楽しんでいただいています。

馬見丘陵は、近畿地方の巨大古墳群のひとつでもあります。古代に多く
築かれた古墳が集積した地域としても有名です。古代の豪族などの有力者が
多く住んでおられた場所だと想像できます。

このような県営馬見丘陵公園は、季節の花々を楽しみ、園内の散歩を
楽しみ、自然の中での野鳥の姿を見ていただき、好天の下での食事も楽しんで
いただければと思っています。これからも、まだまだ花の株を増やして、花の園と
なった古墳公園を、より多くの県民の皆さんと県外からの来訪者に楽しみ、
愛していただければと思っています。今年も色あざやかな花の数々が皆さんの
ご来訪をお待ちしています。是非お出かけ下さい。

毎月11日は人権を確かめあう日

人権コーナー



よりよい社会をつくるために

先日、道の駅へ買い物に出かけると、地域の中学生が募金活動を行っていました。どうやら、現在の世界の状況をニュースで知り、自分たちにできることについて考え、活動を始めたとのことです。「お疲れ様。頑張ってね。」など、中学生に一言声をかけてから募金される方が多く、その言葉に中学生たちがとてもうれしそうにしているのが印象的でした。社会の一員として、自分ができることを考え、行動するということは、難しいことです。自ら社会のため仲間とともに行動した中学生の姿をとても頼もしく感じました。

これからの社会は、将来の変化を予測することができます困難になると考えられます。そのため、さまざまな社会の課題に主体的に向き合い、多様な価値

観をもつ他者と協力して課題を解決していくことが大切です。子どもたちには、ボランティア活動などの体験活動を通じて、豊かな人間性や社会性を身に付け、よりよい社会をつくる将来の担い手になってほしいと願っています。私たち一人一人がよりよい社会をつくるため、積極的に行動する心を大切にしたいですね。

今月のポスター



吉野町立吉野小学校 2年
ます い たくと
楢井 琢利さん



匿名希望

※学校名・学年は作品作成時のものです。

クイズ&プレゼント

正解者の中から抽選で

吉野杉の木琴(キット)
を3名にプレゼント!

※写真は完成イメージです。

締め切りは5月31日
(消印有効)

ハガキにクイズの答えと、住所、名前、年齢、電話番号、「県民だより奈良」の感想(良かった
コーナー・取り上げてほしい話題・改善点など)を記入して、〒630-8501(住所記入不要)
奈良県広報広聴課へ。※個人情報は、プレゼントの発送以外には使用いたしません。

○にあてはまる数字を答えてください。

Q 県営馬見丘陵公園が全面開園
したのは何年?

A ○○○○年

ヒントは
2ページ

3月号の答えは“歴史芸術”でした。
応募総数210件。



www.pref.nara.jp/
30222.htmや上記から
も5/1以降応募できます。